

Nachruf

Die Nachricht vom Tod unseres langjährigen 1.Vorsitzenden,
Verbandsmitglieds, Kollegen und Ehrenvorsitzender

Heinrich Wichmann

**Träger des Verdienstkreuzes am Bande des niedersächsischen
Verdienstordens**

der am 03.09.2023 im Alter von 85 Jahren verstorben ist, hat uns alle tief
betroffen gemacht.

Heinrich Wichmann war Wegbereiter und Mitbegründer des Fachverbandes für
Lebensmittelkontrolleure im Jahr 1977 und dessen Vorsitzender bis zum Jahr
1993.

Für seinen Einsatz im Landesverbandes, die auch über das Verbandsgeschehen
des Landes Niedersachsen hinausgingen, erhielt Heinrich im Jahr 1994 das
Verdienstkreuzes am Bande des Niedersächsischen Verdienstordens.
Sein Engagement gepaart mit seinem integren Charakter ist noch heute im
Landesverband erkennbar.

Heinrich war bis zu seinem Ausscheiden in den Ruhestand beim Landkreis
Cloppenburg als Lebensmittelkontrolleur tätig.

Wir erinnern uns in Hochachtung und bewahren so sein Andenken.

Im Namen aller Mitglieder unseres Verbandes

Klaus Kopischke
Landesvorsitzender